

dirigieron desde la Corte la Oficina. Era el Marqués de Villanueva de Potes, y su Señor esposo dando las gracias por sus elecciones del cargo de Presidente de la Junta de Damas, y dolo tuvieron respectivamente, así como también de otro atento oficio que con suyo el de sucesor actual dirigió el Oficinero Dr. D. Mariano Vergara, dando las gracias por su elección para el cargo de Presidente de la Comisión permanente en la Corte.

Sindicato agrícola. Dada lectura de la comunicación que concurso de Galicia, dolo mes actual dirige del Presidente del Sindicato arrocero de la provincia de Galicia, participando su deseo de conocer el concepto que á esta Corporación han merecido las reformas aprobadas en Cuba y Puerto Rico por el R. D. de 25. de Noviembre último, con relación a los efectos que la misma pueden producir en la parte agrícola con perjuicio de la producción arrocera española; el Dr. Director manifestó que su vista de la primera con que se solicitaba la constitución, por llamarse convocada para el dia 12. del citado mes, una Asamblea, por iniciativa de aquél Sindicato, había dispuesto la citación a las clases de Agricultura y Comercio para que en vista de lo solicitado por el referido Sindicato, informaran á la Sociedad, cuyo dictamen que se recibió oportunamente, copiado á la letra, dice así:

Sección de las Secciones de Agricultura y Comercio el dia 9. de Diciembre de 1897 - Reunidos los Ptes. Almuñoz - Ruafel - Agustín D. G. - Saavedra de León - Costa - Herminio Muñoz - H. D. Juan Fráncisco - Clora Calatayud - Galligo - en la Sala de Sesiones de esta Real Corporación a las 3. de la tarde y bajo la Presidencia del Dr. Fernández